

Zeitschrift: Domaine public

Herausgeber: Domaine public

Band: - (1983)

Heft: 668

Artikel: Extra-terrestres and Co. SA

Autor: Cornuz, Jeanlouis

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1024750>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

triers et d'une épaisse mécanique, toxiques et rui-
neux.

Les CFF! Quelle blague! pas même foutus
d'inventer des attelages automatiques! Des décen-
nies avant la pose de barres longues!

Messieurs les bagnoleurs et locomotiveurs/wagon-
neurs, vous pioncez comme des loirs, sur vos chars
à bancs, depuis cinquante ans! L'Histoire des tech-
niques vous considère comme de gros niobets
bouffis et malpropres (le TGV? Pas mal. Mais
quarante ans de retard).

Moins de bagnoles?

Certes. Mais surtout *d'autres bagnoles*.

Plus de trains?

Certes. Mais surtout *d'autres trains*.

Il faudrait donc que l'AST sorte, un peu plus vite,
du XIX^e siècle.

On en reparlera. Et bien le bonjour chez vous.

Gil Stauffer.

PS. Samedi dernier, Casa d'Italia, à Berne. Une cinquantaine d'écolos venus d'une vingtaine de groupements causent, invités par l'Alternative démocratique de Berne, d'un vague projet de «Fédération verte de Suisse». Bonnes têtes, bonnes intentions, bonnes idées mais — c'est le macho qui parle — pas assez de euh... printanières et émoussillantes filles.

Réunion mal préparée, papotante, mettant surtout en évidence la diversité des approches et des intérêts. Une fois de plus, Romands et Alémaniques en décalage de phase, les seconds sensiblement plus politisés que les premiers. Le soussigné a brièvement plaidé pour une croissance organique, avec des paliers régionaux et interrégionaux, pour commencer. Proposition tombée à plat, complètement. Si jamais une quelconque fédération suisse se crée, elle sera faite de bric et de broc et ne représentera pas grand-chose.

Le soussigné continue donc de penser que c'est d'abord à l'échelon des régions (Romandie, Suisse centrale, Nord-Est, etc.) que la concertation doit se mettre en place — elle est encore à cent lieues de l'être. De toute manière, à l'échelle même des cantons, c'est la joyeuse pagaille...! Dans ces conditions, un truc suisse n'aurait jamais que l'épaisseur de la feuille de papier d'un «programme minimal» de gentils vœux pieux.

Mais les bouteilles de Barbera de la Casa d'Italia sont très correctes.

G. S.

LE CARNET DE JEANLOUIS CORNUZ

Extra-terrestres and Co. SA

Vous avez été voir E.T.? C'est bien, ça...

Vous vous intéresserez donc au *Mouvement Raëlien Suisse: «Pour la Paix et la Liberté»*.

«Le Mouvement Raëlien a pour but de diffuser les messages remis par des extra-terrestres à Claude Vorilhon «RAEL».

»Dans ces messages, on apprend que ces extra-terrestres sont les créateurs de la vie sur la Terre, ainsi que le relatent tous les livres religieux. (...)

»Tous les grands prophètes étaient des messagers de ces extra-terrestres, chargés de préparer les hommes à pouvoir comprendre quand les temps seraient venus. Ainsi, Jésus était-il le fils d'un de ces extra-terrestres et d'une terrienne et agissait en prévision de notre époque. (...)

»Enfin, le deuxième but du Mouvement Raëlien est de faire édifier sur terre une résidence destinée à accueillir ces extra-terrestres, les Elohim, lors de leur prochaine venue officielle sur la Terre qui leur permettra d'être vus non plus par quelques privilégiés, mais par toutes les populations...»

Pour plus de renseignements, il vous suffit de télé-

phoner au 022 - 55 47 96 ou d'écrire case postale 225, 1211 Genève 8. Il y a également des conférences, une par mois, à UNI II, Genève...

* * *

A propos de l'Université de Genève, j'ai entre les mains son programme, avec notamment le *programme d'iver* (i-v-e-r... *sic*), fort bien imprimé. C'est un petit rien, mais qui fait plaisir.

* * *

Un autre petit rien, fort plaisant lui aussi, c'est la sixième édition du *Dossier Cincera*, imprimé par le Manifeste Démocratique. On y rencontre quantité d'amis: Gilbert Baechtold, le conseiller d'Etat Chavanne, Gabrielle Nanchen, et Arthur Villard, et Jean Ziegler, et le regretté Karl Dellberg, et Adolf Muschg, que Philippe Jaccottet a traduit en français. Tous et toutes ont été l'objet de la bienveillante attention de Cincera, qui semble avoir un sens très fin des véritables valeurs.

Naturellement, cela va faire des jaloux: ceux qui n'ont (apparemment) pas été retenus. Moi, par exemple, je ne m'y suis pas trouvé. J'avoue que dans un premier temps, ça m'a vexé.

Mais j'ai fini par surmonter mon dépit. Le dossier Cincera, c'est un peu comme le paradis: on y rencontre quantité de gens qu'on ne s'attendait pas à y rencontrer. Tenez, par exemple, parmi les donateurs, cette fois: un avocat zurichois du nom de Rudolf Friedrich. Président du parti radical, conseiller national et membre de la Commission scolaire de Winterthour, pour la somme de Fr. 200.—.

Pourquoi, les deux cents francs? On n'en sait trop rien. Un autre politicien zurichois, Werner Sieg, se demande si ce n'était pas pour obtenir de Cincera des renseignements sur un certain Jost, lequel briguait un poste d'instituteur, à Winterthour précisément. Et qui ne fut pas nommé, malgré ses qualités professionnelles, suite entre autres à l'opposition de l'avocat Friedrich...

J. C.